



El Desvió de la Gracia Parte 2: Inclusionismo

En *El Desvió de la Gracia Parte 1*, expuse a una falsa doctrina llamada Christus Victor y las consecuencias de creerla.

Sin muchos saberlo, Satanás lanzó una campaña maliciosa y herética que también ha esclavizado a los creyentes en Cristo que experimentan el Evangelio de la Gracia. Quiero exponer las mentiras del enemigo y ayudarte a ver con claridad prístina las tácticas engañosas y manipuladoras del enemigo. Estas mentiras se derrumbarán como un castillo de naipes cuando vean la verdad. La campaña maliciosa y herética de la que estoy hablando es **Inclusionismo**.

La herejía del Inclusionismo es la doctrina más peligrosa en el cuerpo de Cristo hoy, especialmente para aquellos que son parte de la Revolución de la Gracia en todo el mundo. Se opone directamente al Evangelio de la Gracia y anula completamente su vida, poder y capacidad para producir fruto. Debajo de esta piedra, encontrarás engaño e infructuosidad.

- *¿Que es el Inclusionismo?*

El Inclusionismo es una gran herejía bíblica que dice que el mundo entero ya se ha salvado a través de la obra consumada de Cristo. Estos herejes llaman a esta creencia “Bíblica” la *Reconciliación Histórica*. Pero nada puede estar más lejos de la verdad; Esto es lo que yo llamo la *Mortificación Histórica*.

La astucia es que atraerán a la persona con el Evangelio de la gracia. Inicialmente, estos astutos predicadores usarán la terminología del Evangelio de la Gracia, su lenguaje e incluso su faceta, porque la mayoría, si no todos, de sus promotores caminaban en la verdad del Evangelio de la Gracia en un momento en el pasado. Hoy son herejes que enseñan el Evangelio de la Desgracia.

Los que viven de la predicación de este ministerio de confusión no especifican abiertamente sus creencias. Esconden la verdad con astucia y jamás dan respuestas directas a las preguntas. ¿Por qué? Saben que si lo hacen, sus ministerios se desplomaran si declaran abiertamente que el mundo entero se ha salvado. Prefieren mantenerlo incognito inicialmente, para tener la oportunidad de vender el Inclusionismo y hacer discípulos del Judas de hoy en lugar de Jesús.

- *¿Por qué el Inclusionismo es una gran herejía?*

El Inclusionismo es el impostor del Evangelio de la Gracia. Se han tomado las verdades liberadoras que el apóstol Pablo predicó y simplemente inventaron otro evangelio diferente. Permítame mostrarle algunos de las creencias centrales de este impostor llamado Inclusionismo:

- Todos son salvos y tienen vida eterna. Por lo tanto, todos han nacido de nuevo y están en Cristo.
- Todos han recibido el perdón de sus pecados, pasados, presentes y futuros. Por lo tanto, todos son purificados y limpios.
- Todos son la justicia de Dios. Por lo tanto, todos son reconciliados, aceptados y santificados.
- Todos son libres de la condenación, el castigo y la pena del pecado. Por lo tanto, todos son redimidos.
- Todos han muerto, resucitado y ahora están sentados con Cristo. Por lo tanto, la fe personal en Cristo ya no es necesaria.

Como puedes ver, el Inclusionismo no es el Evangelio de la Gracia. Es una versión diluida, un tangente de la verdad, un desvío de la gracia.

Santiago 4:8

Acérquense a Dios, y Él se acercará a ustedes.

Este verso disipa para siempre la confusión de la inclusión. Para que la gracia manifiestara de la obra consumada de Cristo sea efectiva, debe ser recibida. Pero los inclusionistas argumentarán, “Dios ya mora dentro de todos.” Esto es falso.

- ¿Cuáles son las consecuencias de creer el Inclusionismo?

La implicación es que todos los que reciban esta doctrina de los demonios serán víctimas de la destrucción espiritual. El Inclusionismo es un parásito espiritual que no solo obstruirá el crecimiento espiritual del creyente en Cristo, sino que causará una regresión de cualquier verdad hasta llegar al núcleo de su sistema de creencias. Una vez que el verdadero Evangelio de la Gracia se intercambia con Inclusionismo (o cualquier otro evangelio en este sentido) a nivel del corazón, el fruto en el creyente en la vida de Cristo comenzará a ahogarse. En otras palabras, su fe no producirá ningún resultado en absoluto. No solo eso, sino que una vez que se intercambia el verdadero Evangelio de Dios, la lujuria comienza a ocurrir en el comportamiento. No es de extrañar que muchos Inclusionistas sean calumniadores, bromistas en su estilo de ministerio y burladores de quienes aún están en cautiverio por la religión.

Una vez que un creyente en Cristo comienza a ser un colaborador y promotor de esta doctrina, entra a otro nivel de consecuencia.

Gálatas 1:8-9

⁸Pero si aún nosotros, o un ángel del cielo, les anuncia otro evangelio diferente del que les hemos anunciado, quede bajo maldición.

⁹ Como antes lo hemos dicho, también ahora lo repito: Si alguno les predica un evangelio diferente del que han recibido, quede bajo maldición.

El apóstol Pablo fue muy serio cuando declaró las consecuencias de intercambiar el Evangelio de la Gracia con otro evangelio en el libro de Gálatas. Fue tan serio que el apóstol Pablo lo dijo dos veces. Mi consejo es, no tenga nada que ver con el Inclusionismo. Por: Joyner Briceño